

# 棚底地区振興会報 アイラトピカスラ

棚底地区振興会  
倉岳町棚底1786-4  
棚底地区  
コミュニティセンター  
Tel.64-3664  
fax63-7544

## てコロナ禍対策を講じて美化作業実施!



新型コロナウイルスの新規感染者が全国的に減少傾向にある。25日には首都圏や大阪で飲食店の営業時間短縮や酒類提供の制限が解除され、経済活動もいよいよ本格的に動き出した。そんな中、棚底地区振興会では、コロナ感染防止策を講じながら事業の運営を進めているところ。10月24日(日)には、棚底城跡並びに棚底川の草刈作業を実施、部会員ら55名が早朝から汗を流した。

今回は、11月7日(日)に開催予定の「天草最高峰倉岳ウオーク」の登山道整備と振興会花壇の除草作業も兼ねて実施。作業範囲がかなり広くなったため、これまで作業箇所を部会ごとに割り振っていたのを草刈機を中心に配置したことが幸い、予想以上に効率よく作業が捗った。

お陰で国指定史跡棚底城跡の景観は基より、棚底川、振興会花壇も見違えるようにきれいになった。ご参加いただいた部会員の皆さん、それからボランティアの皆さんご協力いただいた地域の皆さん大変お疲れでした。

棚底城跡の草刈作業に精  
だす部会員= I 郭付近



## 棚底城通信65号 整備管理用 道路工事開始

棚底城跡の整備工事やその後の管理に使用するための道路を十月から二月末にかけて造っています。この道路は昨年度に整備検討委員会です。幅員は狭いところでも2.0mは確保し、登ったところで車が転回できるようにします。

棚底城跡に行ってみたくいけど、下から登っていく体力に自信がない、草刈りする時の道具を運びたいなどの場面をご利用いただくと幸いです。ただし、離合するスペースはありませんのでご注意ください。工事期間中はご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひします。

(天草市文化課 宮崎)



【舗装されて通りやすくなります】

倉岳地区公民館第四回  
全体講座が開催される

令和三年十月三日(日曜日)午後  
棚底地区コミュニティセンター集  
会室において、教養講座が参加者  
二十一名で開催されました。

今回は講師に、東京都出身で、天  
草宝島戦略マネージャー並びに現  
役のANA(株式会社全日本空輸)  
のCA(客室乗務員)である木村久  
美子氏から、「良好な人間関係を築  
くためのコミュニケーション」出  
会いを深める「接遇力」と題しての  
講話がありました。天草市は、株式  
会社ANA総合研究所と二地域  
就労促進事業に関するプロジェクト  
協定」を結んでおり、本日の講話  
は、令和二年四月から天草市で活  
躍されている就任二年目の木村氏  
を倉岳にお呼びして講座が実現し  
ました。

講話で木村氏は、ANAは、エア  
ラインビジネスを推進しており、  
この仕事は、航空機を使ってヒト  
モノを世界中に届ける仕事」であ  
ること。ANAの総社員は一万八  
千人、このうちCAは九千人。CA  
の仕事では、主に保安業務とサー  
ビス業務の二種類があり、特に保  
安業務では、お客様の安全安心に  
直結する仕事であるので仕事の九  
割を占めていること。普段に訓練  
を行い、例えば、コーヒーマーカ  
のランプが不具合であれば整備し、  
また、カーペットが外れていれば  
安全のために補修して百パーセン  
ト安全が確認できたからフライトを  
行っていることなどの裏話を披露



現役CA木村氏ならではの裏話に耳を傾ける参加者ら=コミセン集會室

していただきました。ANAの  
口ぐせでは「小さいことほど丁寧  
に、当たり前のことほど真剣に。」  
を肝に銘じて保安業務を遂行し  
ておられる、とのこと。サ  
ービス業務では、「すべてのお客  
様にとって快適さをキ  
ャードにして、食事や飲物の  
サービス、機内販売、お客様に  
応じたお手伝いなどを行って  
おられます。木村氏などCAが心掛  
けておられることは、第一印象  
で、これは十五秒で決まるので  
最も気を遣われることです。笑  
顔、身だしなみ、清潔感、元氣な  
挨拶、アイコンタクトなど、人  
は第一印象が九割です。」と強調  
されています。

天草市に赴任して木村氏が仕  
事されていることは、天草の魅  
力発見や天草の情報発信、職業  
講話などで、東京から月に一度  
天草で仕事をすることを楽しみ  
にされておられます。天草の魅  
力では、「海がきれいです。」と印  
象を語っておられました。

参加者アンケートに、貴重な  
講話から沢山のヒントをいただ  
きました。人と接する仕事なので  
明日から生かしていきたいと思  
います。」があり、充実した講話に  
なりました。

倉岳地区公民館  
館長 木村 臣進

「観光ガイド」デビュー

10月11日(月)に益城町の老人会一行23  
名が棚底の石垣とコグリを見学に来られた。本  
来ならば、歳川さんが案内されるところ所用で  
不在のため、思わぬ形でボランティアガイドの  
実践デビューとなった。

当日は、稲津会長と二人で虎の巻を片手に  
案内した。スタートは目前に聳える倉岳が天草  
最高峰で、金峰山や東京のスカイツリーより高  
い山であることを自慢。それから野口雨情が昭和  
16年に来町した際、詠んだ句や旧棚底小の  
校歌を作詞したことなど紹介した。

そのあとコグリを見学、地下式用水路のしくみや  
構造について説明した。また、棚底で風よけ  
になぜ石垣なのか、石はどこから運んできたの  
か、いつごろから築かれたのかなど知ったかぶ  
りで防風石垣のガイドをした。短い時間だった  
が緊張の拙いデビューとなった。



稲津会長の案内で「コグリ」を見学する一行

振興会部会員必見!

今月の人口

高齢化率  
50.72%

人口動静

	世帯数		人口	
	8月末	9月末	8月末	9月末
浦	278	277(-1)	636	634(-2)
棚底	484	485(+1)	1,059	1,058(-1)
宮田	440	440(0)	946	942(-4)
合計	1,202	1,202(0)	2,641	2,634(-7)

主な行事予定

今月の石垣散策トイレ掃除当番

地域づくり部会 毎週 火、土曜日  
倉岳小学校 毎週 木曜日

11月 6日(土)倉岳ウォーク準備

11月 7日(日)天草最高峰倉岳ウォーク

11月21日(日)公民館全体講座

11月27日(土)~28日(日)

倉岳町ふるさと祭り

(コロナ禍のため変更になる場合あり)